



# Impulsando el financiamiento HIPOTECARIO

El 11 de mayo último, el Banco Central de Reserva del Perú, con la colaboración del Banco Mundial, de la Corporación Financiera Internacional y del Fondo Monetario Internacional, organizó este seminario donde se exploró la experiencia internacional en el financiamiento hipotecario, se revisó las alternativas y limitantes que tiene actualmente el sistema financiero nacional para expandir la base de créditos hipotecarios y se evaluó las propuestas conducentes a impulsar el mercado de viviendas y su financiamiento a largo plazo en moneda nacional.

A manera de introducción se publica el documento entregado en dicha reunión sobre el financiamiento hipotecario en el Perú; luego las ponencias presentadas por el consultor del FMI y presidente de Cardiff Economic Consulting, Michael Lea; Britt Gwinner, consultor por la Corporación Financiera, grupo del Banco Mundial; la economista jefe de la Unidad de Análisis Sectorial del Servicio de Estudios del BBVA-España, Ana Rubio, el presidente del directorio de Interseguros; Felipe Morris y el socio del Estudio Rebaza, Alcázar, de las Casas-Abogados Financieros, Rafael Alcázar.